
FONDAZIONE ESPERIENZE DI CULTURA METROPOLITANA

Adunanza Consiglio di Amministrazione

- Verbale n. 05/22 del 16/06/2022

Il  giorno  16/06/2022,  alle  ore  18.00 presso  la  Sala  Rossa,  in  Settimo  T.se  Via

Giannone n. 3, si è riunito il Consiglio di Amministrazione della Fondazione “Esperienze di

Cultura Metropolitana”, per trattare i seguenti punti all'ordine del giorno:

   1. Approvazione bilancio economico/patrimoniale consuntivo 2021;

2. Festival dei Giovani – definizione contributo a Noisiamoilfuturo srl;

3.  Provvedimento  sul  personale  –  designazione  incarico  di  Preposto  secondo  quanto
previsto dal D.Lvo 81/2008 in materia di tutela della salute e della sicurezza nei luoghi di
lavoro;

4. Varie ed eventuali. 

Sono presenti:

- il Presidente, avv. Silvano Pietro Rissio;

- il Consigliere, dott.sa Emilia Sannino;

- il Consigliere, sig.ra Sonia Tonni;

- il Consigliere, sig. Edoardo Maria Carbone

- il Direttore Generale della Fondazione, dott. Dario Netto;

- il Revisore Contabile dott. Stefano Battaglia

Sono altresì presenti il dott. Edoardo Chianura, coordinatore programmatico dell’attività

di Fondazione ECM in relazione alle fasce di popolazione più deboli, il dott. Maggio Stefano

direttore di Fondazione ECM in carica nel 2021 e la sig.ra Marina Gentile, responsabile dei

Servizi Amministrativi, che viene chiamata a svolgere le funzioni di segretario verbalizzante. 

Il Presidente dà lettura del verbale della seduta del Consiglio di Amministrazione n. 04

del 21/04/2022 ed il Consiglio, alle ore 18,05 all’unanimità, ne delibera l’approvazione.



Il Presidente procede con la discussione sugli argomenti all’ordine del giorno:

     1.  Approvazione bilancio economico/patrimoniale consuntivo 2021

Il  dott.  Stefano Maggio,  Direttore Generale di  Fondazione ECM in carica nel  2021,

illustra il  documento relativo alla gestione economico finanziaria del  2021, corredato dalla

nota integrativa e dalla relazione sulle attività svolte dalla Fondazione, allegati alla presente

deliberazione  e  corredati  dal  parere  del  Revisore,  al  fine  di  condividerne  la  proposta  di

approvazione al Consiglio Generale. 

Il  Consiglio di Amministrazione, all'unanimità, alle ore 18,10 D E L I  B E R A di

approvare  la  proposta  di  rendiconto  economico  relativo  all’esercizio  2021  e  la

relazione sulla attività da sottoporre alla successiva approvazione del  Consiglio

Generale.

2. Festival dei Giovani – definizione contributo a Noisiamoilfuturo srl

Il  Presidente  ricorda  che  nel  Cda  del  7/2/2022  è  stato  approvato  il  programma

presentato dalla società Noisiamofuturo srl “Il Festivaldeigiovani®”  ed essendo definite le

date  ed il  numero degli  eventi  propone di  determinare il  contributo  per  l’attività  svolta  in

€20.000,00.

 Il  Consiglio  di  Amministrazione,  all’unanimità,  alle  ore  18.15  DELIBERA  di

approvare  il  contributo  di  €  20.000,00  alla  società  Noisiamofuturo  srl  per  la

realizzazione de “Il Festivaldeigiovani®” nel 2022.

3.  Provvedimento sul personale – designazione incarico di Preposto secondo quanto

previsto dal D.Lvo 81/2008 in materia di tutela della salute e della sicurezza nei luoghi

di lavoro

Il Direttore ricorda quanto previsto dal Decreto Legislativo 81/2008 in materia di tutela

della salute e della sicurezza nei luoghi di lavori che prevede la nomina dei Preposti; pertanto,

propone di nominare per l’incarico il dott. Franco Orsola, responsabile del servizio Biblioteca

Archimede e l’arch. Marianna Sasanelli, responsabile servizio Ecomuseo del Freidano.
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Il  Consiglio  di  Amministrazione,  all'unanimità,  alle  ore  18,20  DELIBERA  di

approvare  la  nomina dei  Preposti,  nella  figura  del  dott.  Franco Orsola  e  dell’arch.

Marianna Sasanelli.

4. Varie ed eventuali. 

a)  Documentario  Enrico  Pascal:  il  Presidente  illustra  il  progetto  presentato  da

CineLab per la realizzazione di un docu-film dedicato alla figura di Enrico Pascal,  medico

psichiatra,  pioniere  del  superamento  dei  manicomi  e  della  costruzione  dei  primi  centri  di

salute mentale sul territorio della provincia di Torino, fra  gli  anni Sessanta e Novanta del

Novecento, come il CSM del Comune di Settimo.

Il  Consiglio  di  Amministrazione,  all'unanimità,  alle  ore  18,25  prende  atto  e

DELIBERA  di  approvare  il  programma  presentato  da  CineLab  e  di  concedere  un

contributo di € 2.000,00 per la realizzazione del docufilm.

b)  Programmazione  cartellone  teatrale  2022/2023  Suoneria-Teatro  Garybaldi:  Il

Presidente ricorda che in un’ottica di ripensamento generale delle attività e dei luoghi della

cultura gestiti da Fondazione ECM, per la stagione 2022-23 non vi sarà più un incarico in

esclusiva  alla  Compagnia  Santibriganti  nella  realizzazione  di  eventi  teatrali  da  svolgersi

presso il Teatro Garybaldi, alla quale tutto il Consiglio di Amministrazione rivolge profondi

ringraziamenti per il contributo dato in termini di produzione teatrale a Settimo Torinese in

questi anni. Per il prossimo cartellone teatrale (2022-2023), in un’ottica di rilancio ma anche

di maggior sinergia della gestione complessiva dello spazio Suoneria e nel pieno rispetto ed

attuazione del contratto di concessione in essere, si affiderà all’attuale gestore della Suoneria

(A.T.I. Dandelion) la coordinazione e predisposizione degli eventi teatrali da svolgersi presso

il Teatro Garybaldi, previa intesa con Fondazione ECM.

L’eventuale  contribuzione  sarà  determinata  da  successivi  incontri  di  programmazione  e

definizione  dei  contenuti  culturali,  che  saranno  portati  all’esame  del  Consiglio  di

Amministrazione, ma sarà in linea con le passate contribuzioni.
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Il Consiglio di Amministrazione, alle ore 18,25 approva all’unanimità la relazione e

la proposta del Presidente, conferendogli il mandato  di procedere alla definizione di

una proposta teatrale nei termini sopra indicati.

************************

Terminato l'esame degli  argomenti  posti  all'ordine del  giorno,  alle ore  18,30 il  Presidente

dichiara chiusa la seduta.

Letto, confermato e sottoscritto.

   Il Segretario            Il Presidente

 Marina Gentile                            avv. Silvano Pietro Rissio

  f.to in originale f.to in originale
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